

Caprecom IPS y Comfachocó, responsables de operar las Instituciones intervenidas, en cuanto al mejoramiento de infraestructura física y equipos?.

17. En Dasalud Chocó se hallaron anomalías administrativas, financieras, las cuales generaron su intervención, ¿Cuáles han sido los resultados en cuanto a la corrección de esos hallazgos?; con esta misma Institución se ha hecho una prórroga ¿Qué grado de avances se encuentran los compromisos adquiridos?

18. Al momento de su intervención, mayo de 2007, Dasalud Chocó, presentaba un déficit financiero de VEINTIDOS MIL MILLONES DE PESOS (\$22.000.000.000) - Resolución 292 del 29 de marzo de 2007, y a la fecha de hoy se habla de más CIENTO TRES MIL MILLONES DE PESOS (\$103.000.000.000) aproximadamente. Teniendo en cuenta que para el 2010, producto de los recursos de la emergencia social en salud el Departamento del Chocó recibió más de TREINTA Y DOS MIL MILLONES DE PESOS (\$32.000.000.000) adicionales al presupuesto general para dicha vigencia. Con este panorama, infórmenos ¿Cómo se distribuyeron y cuáles fueron las Instituciones beneficiadas con estos dineros?, y ¿Por qué no se refleja en la Institución?.

19. En términos razonables ¿Cuál es la justificación para que a la fecha de hoy, existan más de TRESCIENTOS CUARENTA Y NUEVE (349) personas contratadas en nominas paralelas en Dasalud Chocó?, toda vez que los contratados en planta son CIENTO OCHO (108) y CIENTO ONCE (111) funcionarios para las enfermedades transmisibles por vectores E.T.V.(malaria), para un total de personas que laboran con cargo a dicha entidad esté alrededor de QUINIENTOS SESENTA Y OCHO (568), advirtiéndole que los funcionarios de los 25 centros de salud que pertenecían a dicha entidad fueron entregados a la ESE Salud Chocó en enero 14 de 2008?